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令和３年度第２回県央ブロックごみ・し尿処理広域化推進協議会概要議事録 

 

開 催 日：令和４年３月28日(月) 

開催場所：盛岡市勤労福祉会館 ５階 大ホール(盛岡市紺屋町2-9) 

開催時間：午後２時00分から午後２時24分まで 

出 席 者：８名 関係市町長：盛岡市長(会長)，八幡平市長(副会長) 

滝沢市長，雫石町長，葛巻副町長，岩手町長 

紫波町長(副会長），矢巾町長 

        県関係  ：岩手県資源循環推進課２名，盛岡広域振興局２名 

        関係市町担当課長：８名 

関係一部事務組合：５名 

事 務 局：小原事務局長，森田次長，山内主幹，南幅副主幹， 

菊池室長，藤原副主幹ほか６名 

傍聴人  ：12名 

報道機関 ：６社 

 

次  第：１ 開  会 

     ２ あいさつ 

     ３ 報  告 

(1) 令和３年度協議会事業中間報告及び決算見込みについて 

     ４ 協  議 

(1) 令和３年度協議会補正予算(案)について 

(2) 令和４年度協議会事業計画(案)及び予算(案)について 

     ５ 閉  会 
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会議結果・要旨 

発言者 内    容 

 

 

事務局次長 

 

 

会長谷藤盛岡市 

長 ( 以 下 「 会

長」。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

首長 

 

会長 

 

 

 

 

１ 開会 

[事務局から開会を宣言] 

 

２ あいさつ 

協議会の開催に当たりまして，一言ごあいさつを申し上げます。 

本日は，御多忙のところ，構成市町をはじめ，岩手県環境生活部様

にも御出席を頂き，心より感謝申し上げます。 

さて，令和３年12月に開催した協議会において，令和３年度の事業

計画を見直したところですが，広域処理開始後の「焼却処理以外のご

み処理体制」や「最終処分の方針」など組合の設立前に整理すること

とした諸課題について，８市町及び一部事務組合において検討を進め

ながら，令和５年度の組合設立，そして令和14年度の新施設稼働を目

指していくものであります。 

本日の議題は，令和３年度事業の中間報告，決算見込み及び補正予算

（案）並びに令和４年度事業計画(案)及び予算(案)の３件を予定してお

りますので，忌憚のない御意見を頂くとともに，今後も本協議会の事業

運営につきまして，御指導，御協力を賜りますようお願いを申し上げ，

あいさつといたします。どうぞ，よろしくお願いします。 

 

協議会規約第５条第１項の規定に基づき会長が議長となり議事進行 

 

３ 報告 

３，報告に移ります。 

「(1) 令和３年度協議会事業中間報告及び決算見込みについて」事

務局から報告をお願いします。 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から報告のありました内容について，御意見，御質問

がありましたら，御発言をお願いします。 

 

なし 

 

報告ということでありますので，これでよろしいですね。 

それでは協議に移らせていただきます。 
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会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

首長 

 

会長 

 

 

首長 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

首長 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

４ 協議 

「(1) 令和３年度協議会補正予算（案）について」事務局から説明

をお願いします。 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，説明のありました内容について，御意見，御質問がありま

したら，御発言をお願いします。 

 

なし 

 

では，「(1) 令和３年度協議会補正予算（案）」については，原案の

とおり，承認することとしてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

次に「(2)令和４年度協議会事業計画（案）及び予算（案）」につい

て，事務局から説明をお願いします。 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から説明のありました内容について，御意見，御質

問がありましたら，御発言をお願いします。 

 

幹事会，部会等を頻繁に開催しながら，課題となっている部分を事

務方に詰めてもらうこととなるだろうと思う。その上でその時の判断

を含めて方向性を出していくことになっていく。担当，それぞれの市

町の方々は十分に協議をするよう指導方もお願いしたい。 

特にありませんか。 

 

なし 

 

事務局の説明を原案といたしまして，進めます。よろしくお願いし

ます。 

では，これらを整理しながら，令和５年度の一部事務組合設立に向

けての課題等の整理・検討を進めてまいりたいと存じます。 

その他ですが，皆様からご発言はありますか。 
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首長 

 

会長 

 

 

 

 

事務局次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なし 

 

今後とも，課題がそれぞれありますが，それらを乗り越えながら広

域一体となって，取り組んでまいりたいと思っている。皆さんのご協

力を引き続き，よろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

５ 閉会 

[事務局から閉会を宣言] 

 


